



暑い日が続いていますが、お部屋で水遊びや片栗粉粘土などの感触を楽しみながら過ごしています。9月はお友達も増えてにぎやかになります。暑さに負けずに楽しんで過ごしていきたいと思います。



8月は片栗粉粘土、絵の具、お絵かきなど感触遊びを楽しみました。初めての遊びに興味津々だったり、慎重に様子を見ていたり反応は様々ですが「何だろう」「楽しそう」そんな気持ちを育みたいと思っています。9月は健康に気をつけ草・花・土などにも触れて遊びたいと思っています。



暑い日が続き、なかなか外で遊ぶ事ができませんでしたが、水遊びや片栗粉粘土など色々な感触あそびをお部屋でも楽しみながら遊びました。9月は暑さや夏の疲れに気を付けながら、お外でも遊んでいきたいと思っています。



暑さが厳しく園庭遊びがなかなかできませんでしたが、ウッドデッキでの水遊びや室内で水を入れたタライに水風船を用意すると、嬉しそうに遊んでいました。来月も引き続き泥や水に触れて遊んだり、生活面では、身の回りのことを少しずつ行えるように取り組んでいきたいです。



園庭で水鉄砲をするととても興味津々で、豪快に水を掛け合い、目をキラキラ輝かせながら水遊びを楽しんでいたばんだ組のお友達でした。9月も暑さに負けず、元気いっぱい遊んでいきたいと思っています。



8月は、水鉄砲で保育者やお友達と水をかけ合ったり、カブトムシやセミの抜け殻を観察したり、夏ならではの体験をしました。暑さのために室内で過ごす日も多かったので、9月は暑さに注意しながら、たくさん水遊びをしていきたいと思っています。



お願い

- 汗をかいた日などにはシャワーを浴びたり、濡れたタオルで体を拭いたりしています。引き続き水遊びセットのご用意をお願いいたします。
- 園の持ち物、洋服にはすべて記名をお願いいたします。登園時の靴も記名をしてください。



敬老の日のはがきについて

昨年度までは、敬老の日のはがきのご用意をお願いしていましたが、今年度は保育園ではがきを2枚用意いたします。はがきに制作した後に、各御家庭にお渡しします。御家庭で住所、お名前などを記入して、おじいちゃん、おばあちゃんへはがきを送ってください。



ホールで使用している人気の遊具の紹介



ソフト巧技台

ぶつかっても痛くない柔らかい巧技台。
階段部分を上って、滑り台を滑って遊びます。
どの年齢の子も大好きです。

I字型ブロック

並べて線路のようにして遊んだり、
お馬さんに乗るみたいに乗ってみたり、
お家を作ったり、子どもたちが自由に想像して
遊びを広げています。



遊んでいる様子…

高く積み重ねて、ボールを当てる
ボーリングのような遊びをしてい
ます。



バランス平均台

長いものをつなげたものの上を歩いたり、
丸いものから丸いものへ渡ったり、
でこぼこしていて、バランスをとるのが
少し難しく楽しいようです。